Baran Katharina AA 2017-2017

Quel rôle internet peut-il jouer dans le suicide à l'adolescence ?

Résumé :

Le suicide des adolescents est un problème de santé mondiale. En Suisse, il est récemment devenu la cause première du décès des adolescents. Il est important de mettre en place des plans d'action qui vont permettre de réduire au plus bas le taux de suicide des jeunes. Pour ce faire, ce travail se focalise sur la question du tabou qui entoure le sujet. Il est intéressant de définir s'il faut en parler avec les adolescents ou non. De plus, avec les nouvelles technologies de plus en plus présentes dans la vie des jeunes, il est aussi pertinent de regarder l'impact qu'Internet peut avoir sur le suicide des adolescents ainsi que le problème de la contagion suicidaire. Il est accordé, par tout une chacun, qu'il faut parler de la mort avec les adolescents mais pas de n'importe quelle manière. Ce travail montre les différentes pistes d'action qui peuvent être utilisées pour parler au mieux du suicide avec les adolescents. Internet apporte à la fois un côté positif et un côté négatif à la lutte contre le suicide des jeunes, c'est pourquoi ce travail conclue sur les différentes méthodes déjà disponibles pour la prévention sur Internet ainsi que sur des améliorations possibles visant à atteindre un plus grand nombre d'adolescents.

Mots clés: Suicide, Adolescents, Prévention, Internet, Contagion